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№２７８２ 第１７回例会 ２０２４．１１．７ 晴 

 
点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 城臺彩衣 副ＳＡＡ 

ソング：国歌斉唱 

    奉仕の理想 

 

誕生祝い 

 

 

会長挨拶 

神子 恒 会長 

 

皆さん今日は、お元気にお過ごしのことと存じま

す。月日も重ね、早や１１月となりましたが、今だ、

霜の降るほどの寒さを感じること無く、過ごさせてい

ただける毎日です。 

日本の総理大臣も新しく決まり、又アメリカも、昨

日大統領選が終わり、新大統領が大体決まった様

ですね、両国共に進みゆく方向に不安を感じなが

ら、温ぬくと過ごせる自分に（幸せと不安の入り混じ

る）心騒めく処を感じます。 

今月は、ガバナーをお迎えする月です。食事・例

会は通常通り行い、後にクラブ協議会を行います、

時間内容に付きましては、皆様に報告いたしました

とうり進み、特に、クラブ協議会に付きましたは、三

枝会員に御指導戴き、俳句の会を行います、全クラ

ブ員参加を大いに期待しております。 

 

幹事報告 

朝月真次郎 幹事 

 

１．バギオだより第１０５号回覧。 

２．「ロータリー財団月間」のリソース回覧。 

３．「ＴＳＵＮＡＧＵ２７９０賛助金のお礼」。 



 

  

４．ＲＹＬＡセミナーのお知らせ回覧。 

５．プラモデル同好会よりのお知らせ回覧。 

また、本日のプログラムにあった小野会員の

卓話は、２月１３日に変更となりました。 

 

委員会報告  

『子供食堂のお願い』 

津田 望 社会奉仕担当部員 

 

 ｆｏｏｄ ｂａｎｋへのご寄付たくさんありがとうございま

した。またＨＰプロジェクトへのご協力お願いします。 

 

『財団寄付について』 

若鍋武良 ロータリー財団担当部長 

 

今月（１１月）はロータリー財団月間です。非営利

組織であるロ財団は、ロータリー会員をはじめ、より

良い世界を築こうというビジョンを共有する財団支

援者の方々からの自発的な寄付のみによって支え

られています。ご寄付は補助金となり、助けを必要

とする地域社会に持続可能な変化をもたらす活動

に役立っています。 

年次寄付 １人１００ドル（１万５千円）のご寄付を

お願い致します。ご寄付されたお金は、地区補助

金・グローバル補助金・ロータリー平和フェローシッ

プ等の活動に生かされます。 

誕生一言 

飯島由美 会員 

 

皆さん、こんにちは‼本日は、お誕生日プレゼント

を頂きありがとうございます。 

１１月１日で５２歳になりました。２０代の頃までは

年を言うのも気にならなかったのですが、３０代後半

から年を言うのが気になり始めたように思います。 

先日１１月３日に２９７０地区の１９９０年～１９９１

年のロータリー交換留学生候補で一緒だった仲間

（当時３０名）と３０年ぶりに集まり会食をしました。皆、

同年代なので当時の話で盛り上がり楽しい一時を

過ごす事が出来ました。３０年振りにあった皆は、そ

れぞれの人生を歩みとても素敵に年を重ねていま

した。私もこれからロータリーの皆様にもご指導を頂

きながら、様々な経験をへていき素敵に年を重ねて

いきたいと思います。 

本日はありがとうございました。                    

 

渡辺哲夫 会員 

 

本日は誕生祝を頂き有り難う御座いました。１１

月２日満７４歳になりました。私の実父は９月２７日

に１００歳を迎え百寿のお祝いをしました。私はとい

うと相変わらず病院通いで、特に７０歳をすぎてから

は年齢を重ねるごとに、健康が何より大切だと感じ



 

  

ている今日この頃です。 

孫娘も９月２６日に８歳となり、孫の成長を楽しみ

に健康には十分気を付けて長生きをして行きたい

と思っております。 

 

相川恵津子 会員 

 

皆さんこんにちは。今日は誕生日プレゼントを頂

きありがとうございました。 

親しい友達が乳がんで亡くなってから外に出か

けるのがなくなりました。でもロータリーに入れて頂

き、またフラの教室に行くようになってからお友達が

でき出かけられるようになりました。 

今年からは姉妹での旅行も復活し、いつもの友

人との旅行も来月行けます。第２の人生を楽しんで

います。 

 

須藤 隆 会員 

 

１１月９日で８１歳になります。先日たまたま家内と

一緒に、５チャンネルで放映されている「徹子の部

屋」という番組で、黒柳徹子と老人専門医で、「８０

才の壁」の著者で知られる和田秀樹氏との対談を

聞いていて、印象に残った話がありました。それは、

人が幸福を感じるのは８２才からが最も多いとのこと

です。これは８０才を過ぎると、他人とのしがらみも

なくなり、自分が元気で楽しくしていることが自分の

役割だと思えるからだそうです。また、色々な責任

感を背負って、ストレスを感じながら頑張っている４

０才代から５０才代の方は、幸福感と最も距離があ

る年代と言っておりました。私も幸福を感じる８０代

であることを前向きに意識して、せいぜい毎日を楽

しく生きていきたいと思います。 

 

椎熊邦広 会員 

 

 誕生祝いを頂きありがとうございます。 

 

ガバナー補佐挨拶  

『ＬＳのお礼とガバナー公式訪問について』 

榎本守男 第 5 グループ AG 

 

皆さんこんにちは。寒郡ガバナー年度に入って

早いもので４カ月が経過しました。 

１１月２日、第５グループの３大行事である最初の

ラーニングセミナーを開催しました。 

クラブからは会長幹事はじめ多くの会員の皆さんに

出席頂き、効果的なプログラムで素晴らしいセミナ

ーでした。久保グループ幹事には、立案から進行・

設営もお願いし、ファシリテーターとしても活躍して

頂きました。他クラブからも高い評価を頂きました。

有難うございました。 



 

  

朝月幹事・藤江事務局・高橋グループ幹事長・

渡辺グループ幹事には会場設営をして頂き感謝し

ます。会長はじめそれぞれの役割を担って頂いた

富津中央の会員の皆さんにもお礼申し上げます。 

今日は寒郡ガバナー公式訪問に備えての補佐訪

問です。先週、神子会長より当日のスケジュールは

発表がありましたので、割愛しますが進行していく

中で、フレキシブルに対応していく必要があると考

えています。 

まずガバナーとの懇談会は１１時から１２時まで

です。会長・幹事・次期会長・次期幹事に出席して

頂きます。１０時３０分頃には、会場に来てください。

進行は私がしますので、若干早く終了するつもりで

す。 

次は例会前の昼食です。懇談会出席者は１２時

少し前に会場に入ります。同行者・及びゲストは、

会場にて皆さんと一緒に通常例会の通り食事をさ

れます。各自挨拶は元気よくしてください。 

食事を終えると、時間を見計らって玄関前で集合

写真の撮影をする予定です。 

例会は予定通り１２時点鐘・通常プログラムで進

行します。不急の委員会報告は次週に回してくださ

い。ニコニコは、一括で報告してください。点鐘で例

会終了です。 

 続いてクラブ協議会です。 

クラブ協議会の司会は久保Ｇ幹事にお願いします。 

句会セッションの進行は志波会員に担当して頂きま

す。 

選者として冨里ＲＣ寒郡正雄会員と富津中央ＲＣ

三枝一雄を予定しております。 

句会説明は三枝一雄会員にして頂きます。寒郡

会員 特選２句 三枝会員特選 ２句を選句して頂

きます。一般選は時間の関係で、寒郡ガバナー・榎

本ガバナー補佐・神子会長・朝月幹事選のみとなり

ます。句評は、寒郡会員・三枝会員が一般句・友句

の句評をして頂きます。（四句分）です。 

最後に協議会俳句セッションについてガバナー

講評を頂きます。          

１５時に協議会終了の予定です。 

俳句・特選については、ガバナー月信・ロータリ

ーの友に記事として投稿するが掲載は不明。 

特選作品は次年度活動計画書に伝統祖述として

掲載し称える。 

一般作品は、会報特別号を発刊し掲載する。 

句会セッションのスナップ写真は特別号に掲載する。 

標語は、優秀賞を後日決定し、会報及び次年度活

動計画書に掲載し称える。 

 

会員報告  

『ラーニングセミナーのご報告』 

久保顯彦 第 5 グループ幹事 

 
私はグループ幹事として、１１／２（土）大佐和自

動車教習所・第１教室にて開催されたラーニングセ

ミナーでの企画並びに司会進行を担当いたしまし

た。以下、詳細をご報告いたします。 

１．セミナーの企画 

初期段階での榎本ガバナー補佐のプランは、新

入会員にはロータリーの知識を深めるもので、長年

のキャリアを持つ会員には再度ロータリーを考え直

すものとなり、加えて、グループワークやディスカッ

ションを通して親睦を深め、発表された内容が会員

増強のヒントとなる内容にしたいとのことで、ガバナ

ー補佐と共にプログラムを考案しました。 

２．セミナーのプログラム内容 

座席配置は大まかに、会長席、幹事席、増強委

員長席、各会員席×２からなる５つのグループと７

つのペアからなる新入会員グループの計６グルー

プをレイアウトし、セミナーは２部構成でグループワ

ーク、ディスカッション、発表を行う能動的なスタイ

ルにしました。第１部でのワークとして、新入会員グ

ループはペアワークでの相互インタビュー後、ペア

毎に登壇し他己紹介を行い「何故入会したのか」を



 

  

直に発表。他の５グループは各々テーマに対する

グループワーク後、グループ毎各代表者が登壇し

「テーマに対して重要なベスト３」発表を行う。第２部

は、各クラブ別に会長及び増強委員長が登壇し、

会長は「本年度の新たな試み」を、増強委員長は

「本年度の増強への取り組み」を発表する、というプ

ログラムを作成しました。 

※５つのグループのテーマに関しては、幾つかの

候補の中から榎本ガバナー補佐からセレクトしてい

ただき、会長席「１０年後クラブが繁栄しているため

に今やっておくこと」、幹事席「クラブ運営にとって

重要なこと」、増強委員長席「退会防止の為に必要

なこと」、各会員席は共に「ロータリーとは？（目的、

精神、哲学、学べること、やりがい等）」とした。 

３．セミナーのメインメニュー 

増強活動の結果として入会に至った新入会員

（入会５年未満）１４名の参加者を、グループ７クラ

ブにお披露目することは親睦に繋がり、他己紹介

や入会理由の発表は増強へのヒントになると確信し、

本セミナーのメインメニューとするために、セミナー

の第１部では恒例となっている講演や卓話を省き、

セッションを行うことを最優先しました。 

４．セミナー当日 

当日、欠席者が出ることを想定して対策案を用

意しておりましたが、意外にも当日参加者が３名と１

名の欠席者、人数増の計４５名でセミナーはスター

トしました。進行に関しては、私のタイムマネジメント

が悪くメインメニューの他己紹介で殊の外時間を費

やしてしまい、結果、２０分のコーヒータイムが５分と

なり、榎本ガバナー補佐から厳命されていた１６時

終了は達成できましたが、参加者の皆様には大変

ハードなスケジュールとなってしまいました。私見で

すが、各グループ及びペアのディスカッションは熱

を帯び、発表された内容は、クラブ運営や増強活

動のヒントとなるもので、私とっては他クラブの状況

や取り組みが良く解るもので大変有意義なセミナー

となりました。 

第２部発表終了後、榎本ガバナー補佐の総評時

に、参加者の皆様にはリフレクションシート（①本日

のセミナーで、「発見したこと」、「参考になったこと」、

「気付いたこと」等をご記入ください、②本日のセミ

ナーに対して、忌憚のないご意見をお聞かせくださ

い）をご記入いただき回収しました。 

５．セミナーを終えて 

本セミナーの企画及び進行を担当したことで、多

くの気付きや学び、そして反省点がありました。もっ

と時間管理に尽力し、毅然と指示を出すべきであっ

たと猛省しております。 

参加者のお言葉は、時間配分に関する苦言が

多くあったものの、内容に関しては概ね好意的で、

「ヒントをいただいた」「他クラブの状況・取り組みが

わかった」「他クラブの会員と交流できた」「楽しかっ

た」等の言葉を頂戴しました。 

最後に、参加いただいた４５名の皆様には、第１

部及び第２部での発表内容そして回収したリフレク

ションシートをまとめたレポートを作成しお渡しした

いと考えております。 

 

ニコニコＢＯＸ 

新橋悠実瑛 親睦担当部員 

 

神子 恒  ガバナー訪問が来週です。よろし

くお願いいたします。 

＊榎本守男 １１／２ラーニングセミナーでは

クラブの皆さんにご協力頂きあり

がとうございました。 

＊渡辺哲夫 誕生祝をいただいて 

＊相川恵津子   〃 

＊椎熊邦広    〃 

＊須藤 隆    〃 

＊飯島由美 誕生祝をいただいて。 

      １１／２ラーニングセミナーに参

加させて頂き勉強になりました。 



 

  

朝月真次郎 相川、飯島、須藤、椎熊、渡辺会員

お誕生日おめでとうございます。 

津田 望  今日からｆｏｏｄ ｂａｎｋへの

ご寄付たくさんありがとうござい

ました。またＨＰプロジェクトへ

のご協力お願いします。 

＊＞１，０００円  合計 １５，０００円 

 

出席報告 

飯島由美 出席担当部長 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 38/36 26 10 0 72.22%

前 回 38/37 26 8 0 70.27%

前々回 38/36 22 10 3 69.44%

 

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

君津     新大和田クラブ    0439-55-2240 

袖ヶ浦   ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

木更津東  ｵｰｸﾗｱｶﾃﾞﾐｱﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 0438-52-0111 

富津ｼﾃｨ  新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総     割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

アクアラインマラソンボランティアの様子 

 

 

 

 

 


